
PON "ACCOGLIENZA PEER" 

Monitoraggio di soddisfazione ed efficacia del corso 

Per valutare il percorso svolto e operare gli opportuni aggiustamenti, si è predisposto il seguente 
questionario di monitoraggio e valutazione ed inviare ai proff. Pedersini, Lombardo e Fabris 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

 

 

 



9. Se hai risposto no alla precedente domanda, precisa i motivi:  

3 risposte 

. 

. 

Perché i professori sono stati in grado di formarci adeguatamente per l'accoglienza grazie a scalette 

e materiali didattici. 

 

 

 



 

 

 

 

 



15.  Se hai risposto "altro" alla precedente domanda, specifica di seguito:3 risposte 

. 

. 

Ho acquisito più sicurezza e disinvoltura nel parlare in pubblico e ho avuto l’occasione provare ad 

avere un rapporto con gli insegnanti al di fuori delle ore di lezione, vedendoli sotto una luce diversa.  

 

 

 



 

 

20. Quali osservazioni o suggerimenti puoi fornirci per migliorare il 

progetto? Punti di criticità da migliorare: (es. insegnanti, non integrazione dei gruppi, 

uscite sul territorio troppo brevi) 

22 risposte 

Gli incontri sono durati troppo, nel senso che le ore a mio parere erano eccessive 

nessuna in particolare 

piu pause brevi (es. 5/10 minuti ogni ora/ora e mezza) 

nulla 

uscite sul territorio troppo brevi 

Penso che una distribuzione migliore delle ore (massimo 3 di seguito) sarebbe più adeguata.  

aprire il progetto a più indirizzi per renderlo più efficiente 

distribuire meglio le ore 

Forse a volte erano troppe ore concentrate 



le tante ore possono risultare pesanti ma se vi è un approccio come quello adottato quest’anno il 

progetto nel complesso è un’esperienza piacevole 

Dare maggior spazio al dialogo e coinvolgere anche i ragazzi che intervengono meno.  

Nessuna 

Nel complesso ritengo non ci siano state particolari criticità 

Uscire di più all’aperto 

mi piacerebbe aumentare le uscite sul territorio 

Una cosa da migliorare sarebbe l’organizzazione degli incontri, le date dovrebbero uscire con più 

largo preavviso e senza continui cambi 

Non ho travato nessun punto da migliorare se non la durata degli incontri che è stata però 

modificata i unicamente a causa della situazione particolare di inizio luglio.  

Migliore organizzazione con le date e le ore 

Durante la partecipazione non ho riscontrato gravi disagi, se non per motivi personali dati i quali non 

ho potuto frequentare perte degli incontri, ma a causa mia e non del progetto. Le interezioni tra i vari 

componenti del gruppo, insegnanti compresi, mi sono sembrate adeguate e anche le uscite svolte 

sono state molto interessanti; per cui non trovo particolari osservazioni da fare o suggerimenti da 

dare. 

non ho trovato punti di criticità 

A volte troppe ore tutte insieme sono più stancanti 

 

 


